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10年前期货黄金？目前国际黄金期货走势看涨？你认为今年下半年黄金价格还会上扬吗？

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下10年前期货黄金的问题，以及和目前
国际黄金期货走势看涨？你认为今年下半年黄金价格还会上扬吗？的一些困惑，大
家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为大家分享，希望可以帮助到
大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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目前国际黄金期货走势看涨？你认为今年下半年黄金价格还会上扬吗？

今年来说，黄金上涨的趋势是始终存在、贯穿全年的。下半年黄金价格还会继续上
行，甚至在明年也会持续涨势。

今年黄金的两大驱动力分别是对经济下行的担忧和对美联储降息的预期。因此造成
了今年黄金走势的三个特征：第一是全年主要趋势是上涨；第二是上涨幅度不会非
常大；第三是上涨将延续到明年年中。

这是因为经济下行和美联储降息还不能明显的实际出现，实际上美联储降息很可能
是今年12月，而经济下行也可能在今年晚些时候甚至明年出现明显情况。那么黄金
的走势也因此被一直延续。

据花旗银行的估计，黄金能在12月达到1500-1600的位置。这个估计应该是比较
准确的，按照这个逻辑，黄金的涨势可以延续到明年一季度左右，点位可能超过17
00。

5万元能不能炒黄金期货？黄金期货的保证金是多少？

不能炒的，我刚刚为了回答你的问题，登录了我的交易账号试了一下，约需保证金
52000多元。

如图，图上显示的是52354.4元，仅仅是做一手的保证金。可见你的五万元是远远
不够的，我说的是沪金的主力合约，可能远月的要便宜点点，但是即便是五万元以
内，你也是不能做的。

因为按照期货交易的规定，交易黄金期货是要风险考试，以及50万元的资金门槛
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要求的。朋友你首先不要不服气。听别人或者是经纪商对你说，他们家的佣金便宜
，保证金便宜啥的，因为交易价格都是期货公司统一规定的，各会员单位（各大交
易所期货公司）可能各自公司稍微有点优惠，但是差别不会太远的，如果保证金太
便宜的，他必然是带杠杆非常高，或者是假平台，黑平台请君入瓮的。

记得师父当年对我说：不管是期货还是股票，你都要只能动用本金十分之一来交易
，这样可以保证你的安全。所以真的，就目前的黄金价格来说，作为新手，真的需
要50万左右的保证金才敢放心交易。

其次，我还想说的是，朋友你提这样的问题，必然是新手无疑了，期货交易是非常
严肃的事情，容不得半点马虎和侥幸心理，因为在我的认知里，认为股票还是可以
微微扛那么一下单的，但是期货根本无法扛单，搞不好，资金多的会面临大幅亏损
，资金少的，就会爆仓的，甚至还会有穿仓的可能，爆仓就是你资金归零了，穿仓
就是你资金亏完了，还要欠期货公司的钱，因为它是保证金交易制度的，看上去可
以用较少的钱，撬动大的生意来赚钱。但是如果赔起来，那也是相当可怕的。

因为如果你是交易老手，根本就不会上来问多少钱交易的事，像我这么一预交易就
能明白得多少钱了，或者是问问自己的客户经理就完事儿了。因此，如果朋友你是
新手，我就建议你不要玩黄金期货了。

如果你实在想做期货，五万元可以做其他的商品期货，你可以学着玩玩，有很多商
品可能也就只需要几千块钱就可以交易一手了，这样你做交易的时候，可能就胆子
大一点了，赚钱的概率也会大点了。

做股票我不建议做模拟，但是期货，我建议朋友你还是可以先做做模拟体验，感受
一下。然后再来交易市场真正的参与交易。我不知道朋友你提问是基于什么原因来
问的，是仅仅的好奇，还是已经参与过模拟学习，或者是被别人用高收益晃了心眼
，想来干一把。不管是什么原因，我希望朋友如果有志做期货，就该先从理论学起
，等理论学的扎实了，再从模拟到实践，慢慢的做一个交易者，而不是这样什么都
没准备好，仅仅准备了点钱就冲了进来，这样是对自己的不负责任，真的建议朋友
好好的考虑过了，认真决定要做期货了，再开始学习，以及交易，真的，成为一个
交易员，是非常重要的决定，而这个决定我建议是尽量不要下，一旦踏足，它要么
是荣耀之路，要么是荆棘之路，没有其他别的选择，大凡做交易的，都是劝新人，
尽量不要选择期货为生。

黄金近期的价格是会涨还是会跌？

黄金之所以能够成为避险资产、投资理财中的压舱石，主要是因为：1、黄金作为
一般等价物，是世界通用货币，它不会出现像普通货币因为增发而导致通货膨胀的
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情况；2、黄金作为稀有金属，本来就具有价值属性，价格一直非常稳定；3、黄金
作为避险资产已经成为大家的共识，所以当一个东西大家都形成了一致的预期，即
使是错的，也是对的。

但是时代在发展，投资理财的方式也在不断的发生着变化，我们必能再像之前那样
认为黄金在任何情况下都能作为避险资产。目前全球股市暴跌，为什么出现暴跌，
主要是因为卖盘远大于卖盘，没有人接手，那么作为投资理财的主要形式：基金，
因为大量个人的赎回不得不卖出仓位，而此时已经出现了流动性危机，股票压根就
卖不出去，那么基金怎么办，因为现在基金基本上都是采用多资产配置的方法，基
金里面不仅有股票、债权，也有原油、黄金等资产，当其他资产卖不出去的时候，
只好卖出有人接手的资产：黄金。另外一个主要的原因是，现在投资大部分都是加
了杠杆的，一旦出现暴跌，投资人不得不加大保证金的投入，不然就会被强制平仓
，这个时候他们也只能用黄金资产啦；最后一个就是情绪释然啦，大家现在是恐慌
性卖出，卖出之后呢有都等着抄底，所以现在是现金为王，随时等着进场。本人认
为，黄金虽然现在没有上涨，当时仍然是投资理财的压舱石，长期来看，一定会上
涨的。

7月31日明天星期五股市怎么走？

7月31日明天星期五股市怎么走？

周四今天全天震荡，心电图走势，上证偏强，创业板昨天用力过猛今天有点小虚脱
。但是经过昨天的大涨，今天总体调整也是比较强势的，总体成交量也是过万亿的
，只要有万亿的量在，不能说不会跌，但是发动向上猛攻的概率就多一分胜算。今
天医疗医药继续强到炸裂，医疗医药其实两个月前我就说，长线票，不懂买啥，etf
即可，这三月最少撸了50%+，无脑持有即可。所以不要看指数上蹿下跳的，但是
消费医疗医药真的是牛的不行的牛市！所以还是建议不太懂股票的朋友不要再研究
个股，现在基金和etf太方便了，买好拿着即可，我个人都在朝etf走，个股麻烦，
还多数跑不过etf，何必浪费时间，综合收益还是etf高，尤其指数etf！

那么明天周五股市怎么走？又是星期五，黑色星期四和黑色星期五已经是很多人的
心魔，加上周五本身有避险需求，所以明天个人看还是震荡市，今天多空分歧就严
重，明天更加，能走出震荡行情就已经很不错了。还有一个要点，马上要开大会了
，有没有重大利好这也难说。所以这个位置不要太激进，但也不能完全空仓。4-6
成仓位合理，如果继续调整，能走到3100-3150，满上随它去。如果不下去，那就
继续骑牛不放！

关于10年前期货黄金，目前国际黄金期货走势看涨？你认为今年下半年黄金价格
还会上扬吗？的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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